



## **Association Cantonale Genevoise de Pétanque**

### Championnat genevois interclubs LNC 2009-2010

Ami(e)s pétanqueurs, nous sommes arrivés au terme de ce premier tour du championnat interclubs LNC 2009-2010. C'est pourquoi, il était temps de faire quelques commentaires sur les premières rencontres de cette compétition « indoor » très sympathique, et qui permet de rester officiellement actif durant l'entre saison.

Au niveau des résultats, Genevoise II qui n'a jamais caché ses ambitions de la promotion en LNB caracole en tête avec 5 points d'avance, suivie par Le Camp II avec 3 points d'avance sur la troisième Thônex II.

Suivent ensuite Genevoise III, l'Onésienne et Rive Gauche ; pour ces 2 dernières équipes une rencontre n'a pas pu être jouée, mais les choses redeviendront en ordre d'ici fin janvier 2010.

Au niveau de l'organisation, malgré le fait que les rencontres se déroulent toutes les quinzaines, certaines difficultés sont apparues pour fixer les parties à cause d'empêchements (indisponibilités des lieux, mêlées des sociétés, vacances, obligations professionnelles, etc.). Je pense, à titre très personnel, que c'est l'équipe recevante qui a la priorité du jour et que l'équipe invitée doit être flexible... dans la bonne humeur, car aucune contrainte réglementaire n'a été fixée contrairement à ce qui se fait en LNA et LNB.

Au niveau de la convivialité, chaque participant(e) a pu apprécier l'ambiance amicale pendant les parties et après les parties lors de la collation offerte par le club recevant. Il est vrai que l'on ne rentre pas très tôt ce soir de la semaine où l'on joue, mais on pourrait dire que c'est de la bonne fatigue et que cela permet de rencontrer beaucoup de personnes sous un autre jour.

Je n'aimerais pas terminer ce bilan intermédiaire sans remercier et saluer nos 2 nouvelles équipes participantes à ce championnat interclubs, à savoir Rive Gauche et Thônex, ce qui a permis de compenser les départs de la Sportive Mategnin (promotion en LNB) et la Gauloise (manque d'effectifs), et aussi un merci à La Genevoise qui fait participer 2 équipes afin d'étoffer la compétition.

Jean-Pascal PERLER  
7.12.2009